



**PROXIMITÉS ET TERRITOIRES AUX DÉFIS DU MANAGEMENT PUBLIC**  
*PROXIMITIES AND TERRITORIES TO THE CHALLENGES OF PUBLIC MANAGEMENT*



## APPEL A CONCOURIR/CALL TO COMPETE

### «PRIX DE THESE 2021/THESIS AWARD 2021»

**Coordonnées où transmettre votre proposition**  
*Contact information where to send your paper proposal*  
<https://airmap2021.sciencesconf.org>

#### Atelier/Workshop « PRIX DE THESE 2021/THESIS AWARD 2021 »

Comme chaque année, le colloque donnera l'occasion de récompenser la meilleure thèse soutenue dans l'année 2020. Le Prix de la meilleure thèse AIRMAP 2020 sera décerné lors du colloque 2021. Toutes les informations sur le règlement et la procédure de candidature sont disponibles à cette adresse :  
<http://www.airmap.fr/fr/activites/prix-de-these-airmap>

La date limite d'envoi des candidatures est le **15 mars 2021**.

L'AIRMAP soutient la recherche doctorale en attribuant un prix de thèse en management public. Celui-ci, récompensera le ou la lauréat(e) en publiant la thèse dans la collection Management Public chez L'Harmattan.

- **Qui peut candidater au Prix de thèse AIRMAP 2020?**

Les docteurs ayant soutenu leur thèse entre le 1<sup>er</sup> janvier et le 31 décembre 2020 peuvent candidater.

Les candidats devront accepter les conditions du règlement du prix de thèse ci-dessous.

- **Comment candidater?**

en envoyant la thèse entière ainsi que les rapports de thèse (les deux rapports des rapporteurs et le rapport final) par courriel à l'adresse suivante: [prixdethese@airmap.fr](mailto:prixdethese@airmap.fr)

en envoyant un exemplaire papier à l'adresse suivante: AIRMAP c/o IAE de Nice, 5 rue du 22ème BCA, 06357 Nice cedex 04.

- **Les dates à retenir**

15 mars 2021: date limite d'envoi des candidatures

27 mai 2021: résultat et remise du prix lors du colloque AIRMAP à Clermont-Ferrand

---

*As every year, the conference will give the opportunity to reward the best thesis defended in the year 2020. The Prize for the best AIRMAP 2020 thesis will be awarded during the 2021 conference. All the information on the rules and the application procedure are available at this address: <http://www.airmap.fr/fr/activites/prix-de-these-airmap/>*

*The deadline for applications is **March 15<sup>th</sup>, 2021.***

*AIRMAP supports doctoral research by awarding a thesis prize in public management. This prize will reward the laureate by publishing the thesis in the collection Management Public at L'Harmattan.*

- **Who can apply for the AIRMAP 2020 Thesis Award?**

*Doctors who defended their thesis between January 1<sup>st</sup> and December 31<sup>st</sup>, 2020.*

*Candidates will have to accept the conditions of the thesis prize regulations below.*

- **How to apply?**

*by sending the full thesis and the thesis reports (both rapporteurs' reports and the final report) by e-mail to the following address: [prixdethese@airmap.fr](mailto:prixdethese@airmap.fr)*

*by sending a paper copy to the following address: AIRMAP c/o IAE de Nice, 5 rue du 22ème BCA, 06357 Nice cedex 04.*

- **Dates to remember**

*March 15<sup>th</sup>, 2021: Deadline for submission of applications*

*May 27<sup>h</sup>, 2021: result and awarding of the prize during the AIRMAP conference in Clermont-Ferrand.*